

Venezuela negó aterrizaje de avión con expulsados desde Chile



SANTIAGO. La ministra del Interior, Carolina Tohá, confirmó la fallida expulsión de migrantes venezolanos, luego que el país caribeño rechazara el vuelo que transportaba a ciudadanos expulsados desde Chile.

Se trata de 60 ciudadanos extranjeros con orden de expulsión, tanto administrativas como judiciales, que iban a viajar en un avión de la aerolínea Estelar de Venezuela durante la jornada de hoy. Según consignó Radio Bío Bío, fuentes del Gobierno explicaron que cuando se trata de vuelos privados, se debe pedir una autorización de apertura del espacio aéreo al INAC (Instituto Nacional de Aeronáutica Civil), equivalente a la DGAC en Chile.

No obstante, en este caso el vuelo fue rechazado por parte de Venezuela -sin entregar una razón de manera formal-, argumentando que la autorización no llegó de forma oportuna, por lo que se tuvo que aplazar el vuelo a la espera de las gestiones diplomáticas.

Al respecto, la ministra del Interior, Carolina Tohá, lamentó lo sucedido, asegurando que el Gobierno ha hecho amplios esfuerzos para permitir que los procesos de expulsiones se concreten.